

28 fév 2014 -19:31

Appartient à Conseil des ministres du 28 février 2014

## Appui à l'Académie militaire de Kananga en RDC

Sur proposition du ministre de la Défense Pieter De Crem, le Conseil des ministres a autorisé la mise en oeuvre de militaires belges en assistance de l'Académie militaire de Kananga en République démocratique du Congo (RDC).

Il s'agit tout d'abord de la mise à disposition permanente d'un officier supérieur et de deux sous-officiers en 2014, pour assister le commandant de l'académie et ses chefs de services principaux pour la préparation de plans de cours et le développement des processus académiques, logistiques et administratifs nécessaires.

Un détachement *train the trainer* de quatorze militaires sera par ailleurs déployé pendant quatre semaines en mai 2014, afin de dispenser la formation de niveau peloton aux instructeurs militaires congolais. Une fois formés, ces derniers seront suivis par un détachement *coach the trainer* composé de neuf militaires belges pendant cinq semaines en juin 2014, lorsque ces instructeurs dispensent une formation militaire.

Les militaires concernés se verront octroyer le statut *en assistance en dehors du territoire national - AR 03, coefficient 2* durant leurs missions.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de M. Pieter De Crem, Vice-Premier ministre et ministre de la Défense  
Rue Lambermont 8  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 550 28 11  
<http://www.mil.be>